

## Hauptversammlung Förderverein Astrid-Lindgren-Grundschule

# Viele Ideen und Pläne in petto

**HORSTMAR.** Mit personeller Verstärkung und vielen Ideen startet der Förderverein der Astrid-Lindgren-Grundschule am Standort in Horstmar in das neue Vereinsjahr. Bei der Jahreshauptversammlung am Donnerstag in der Gaststätte „Zum Münstertor“ blickte Markus Osterholt, der erste Vorsitzende, zunächst auf ein ereignisreiches Jahr und eine solide Kassenlage zurück.

Insbesondere der Malwettbewerb und die Weihnachtskartenaktion in Kooperation mit dem Förderverein in Leer hätten für viel positive Resonanz gesorgt und das Schulleben bereichert, heißt es in einer Pressemitteilung. Auch die Zahl der Mitglieder sei stabil geblieben: In den vergangenen zwölf Monaten hätten die Neuzugänge die Abmeldungen ausgeglichen.

Einstimmig als Vorsitzender wiedergewählt wurde Markus Osterholt im Anschluss genauso wie Michaela Töns-Vette als seine Stellvertreterin. Als neue Kassiererin kümmert sich nun Stefanie Fliß um die Finanzen des Fördervereins. Kassenprüferin ist Simone Wissmann. Als Beisitzerinnen ergänzen Christine Schmidt, Gaby Papendick, Kathrin Pliete und Julia Kröger den Vorstand.

Viele neue Ideen und Projektansätze hat der Förderverein in der Planung für das laufende Schuljahr: Am Ball bleiben möchte er am Thema Schulwegsicherung mit dem Projekt „Gelbe Füße“. Das „Picknick an der Schule“ soll im Frühling wiederholt werden, und auch für weitere Themenfelder wie Musik, Naturwissenschaft, Bewegung

und Kochen sind Ideen in der Planungsphase.

Schon konkret geplant ist die „Lesenacht“ zum bundesweiten Vorlesetag am 17. November (Freitag): Ab 19 Uhr können die Jungen und Mädchen ihre Schule in einem ganz neuen Licht besuchen und entdecken. Väter und Mütter lesen an verschiedenen Orten der Astrid-Lindgren-Schule, die die Kinder aus ihrem Schulalltag teils nur sporadisch kennen, aus spannenden Büchern vor. Dabei schaffen sie eine schöne Atmosphäre.

In der Planung ist die Teilnahme am „Offenen Adventskalender“ der Familienzentren: Am 18. Dezember (Montag) um 18 Uhr sind Eltern, Kinder und Interessierte zu einer vorweihnachtlichen Einstimmung auf dem Schulhof eingeladen.



Förderverein der Astrid-Lindgren-Grundschule, Das Foto zeigt den neu formierten Vorstand: v.l. Christine Schmidt, Gaby Papendick, Markus Osterholt, Anja Fliß, Stefanie Fliß, Simone Wissmann, Kathrin Pliete, Julia Kröger.

Foto: Cathleen Gerding/Förderverein